

NYARIOS

Rutan Kudus Mengikuti Pelantikan Pimpinan Tinggi Pratama Serta Pencanangan Pembangunan Zona Integritas Kemenimipis Secara Virtual

David Fernanda Putra - KUDUS.NYARIOS.COM

Jan 16, 2025 - 11:01



Dok. Humas Rutan Kudus

Kudus - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus mengikuti Pelantikan Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama serta Pencanangan Pembangunan Zona Integritas di lingkungan Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan (Kemenimipas).

Acara tersebut diselenggarakan secara virtual pelantikan Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama ini bertujuan untuk mengukuhkan pejabat yang baru dan memperkuat komitmen dalam menjalankan reformasi birokrasi di seluruh unit kerja Kemenimipas. Selain itu, acara ini juga menandai pencanangan pembangunan Zona Integritas sebagai upaya untuk mewujudkan birokrasi yang bersih, transparan, dan melayani masyarakat dengan lebih baik.

Pelantikan Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama ada 44 pejabat yang dilantik oleh Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan Bapak Agus Andrianto. Pelantikan ini diharapkan dapat memberikan dorongan bagi seluruh jajaran Kemenimipas, termasuk Rutan Kudus, untuk lebih giat dalam mewujudkan birokrasi yang bersih, efisien, dan melayani.

Dengan semangat baru yang dibawa oleh pejabat baru, Kemenimipas berharap dapat meningkatkan kualitas pelayanan publik, menciptakan lingkungan yang lebih baik, dan memberikan rasa aman bagi masyarakat dalam setiap layanan yang diberikan.

"Pelantikan ini bukan hanya sekadar pengukuhan pejabat, tetapi juga merupakan momentum untuk memperkuat komitmen kita bersama dalam menciptakan birokrasi yang bersih dan melayani. Pencanangan Zona Integritas di Kemenkumham juga merupakan langkah besar yang sangat penting dalam memajukan sistem pemerintahan yang lebih baik, terutama di sektor imigrasi dan pemasarakatan," ujar Anda selaku Kepala Rutan Kudus.

Pencanangan pembangunan Zona Integritas diharapkan dapat meningkatkan kualitas pelayanan publik, memperkuat kepercayaan masyarakat, serta menciptakan lingkungan kerja yang bebas dari korupsi. Rutan Kudus berkomitmen untuk terus mengimplementasikan nilai-nilai tersebut dalam setiap tugas dan pelayanan kepada masyarakat, terutama dalam sektor Imigrasi dan setiap lini pelayanan di Kemenimipas dapat berjalan sesuai dengan prinsip-prinsip integritas, efisiensi, dan keadilan, guna memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat.